
 

 

 

日時：平成 24年 11月 5日（月）8：00～10：00 

場所：名寄庁舎 3階会議室           

 

１ 開 会  

２ 市長あいさつ 

 ・ ３日に文化賞授賞式等を実施、４日に佐藤愛子さん名寄市特別栄誉賞受賞祝賀会と石田直裕さん

将棋四段昇段記念祝賀会を開催した。 

 ・ 先日上京した際に、今年８月にサンピラーパークのひまわり畑で結婚式をあげた、名寄市出身で

全国カクテルコンペティション 2011ＭＶＢなどを受賞されている宮越波瑠奈さんを訪問。名寄

産の食材を活用していただいており、改めて名寄への想いに感謝を申し上げたい。 

 ・ 11 月 1 日付けで平成 25 年度予算編成の訓令を出した。市民要望を反映した内容となるよう工

夫を。 

 

３ 市長・副市長の動静（別紙） 

教育委員会関係行事予定（別紙） 

 ・ 市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望【No.12～14】 

・ 要望書の提出があった２件について、担当部局から報告がありました。 

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 No.12 
名寄南小学校通学路に関わる要

望 
H24.9.24 

名寄南小安心会議 

会長 小野寺一知 他 3名 

市民部 

環境生活課 

2 No.13 
教育部 

学校教育課 

3 No.14 
天塩川さざなみ公園パークゴル

フ場の管理について 
H24.10.16 

風連町パークゴルフ協会 

会長 菅井和利 

建設水道部 

管理課 

 

（２）平成 24年第 1回定例会における検討事項の処理顛末について【総務部・経済部】 

 ・ 議員からの質問に対する検討事項の処理顛末として、次の４件について、担当部局から報告があ

りました。 

№ 件      名 担当部 

1 

○職員の名刺のあり方について 

 平成 24 年 4月 2 日から 1 年間を試行期間と定め、1 人 50枚を基本に試行実施し

ている。課題を検証し、今後の実施に資する。 

総務部 



2 

○職員の道外出張の考え方について 

 道外研修の機会はアスパラ祭りや杉並区８０周年に際して名寄市のＰＲや物販

を行うにあたり、参加希望職員の公募をするなど拡大しているが、さらに研修の充

実に努めていく。 

総務部 

3 
○民間の優れた活動に対する表彰制度についての市の考え方について 

 表彰条例に則り、表彰することが妥当と考える。 

経済部 

4 

○電牧柵が国の補助金の対象外となる理由について 

 国の基準では、固定されたものであることが条件であり、移動可能な電牧柵は条

件に当てはまらない。 

経済部 

 

（３）平成 24年度予算審査特別委員会における検討事項の処理顛末について【総務部・教育部】 

 ・ 議員からの質問に対する検討事項の処理顛末として、次の３件について、担当部局から報告があ

りました。 

№ 件      名 担当部 

1 

○避難所である弥生公園の外灯整備について 

 

 曙地区の 3町内会との話し合いにより、外灯設置について賛成の意向が確認でき

たため、公園の景観を損なわない必要最低限の施設整備を検討したい。 

総務部 

2 

○就学援助費に生徒会費、ＰＴＡ会費、クラブ活動費が追加されたが、今後の市の

対応について 

  

 全道における支給状況は、35市中3市であり、慎重に検討を行う。 

教育部 

3 

○学校給食用食材の安全確認のための放射能測定器購入について 

学校給食は、安全・安心な給食を提供するため地場の農畜産物を優先に使用して

おり、また食材の生産地の確認等を踏まえたうえで献立及び調理を行っている。 

放射能測定機器導入状況については、小樽市・苫小枚市・士別市では専門の検査

機関に委託し、帯広市・釧路市では独自で検査を行っているが、検査業務経験者を

配置し、機器の操作に支障がない対応がなされている。 

今後も、他市町村の状況を把握しつつ、他部局とも協議をしながら対応していく。 

教育部 

 

（４）平成 24年第 3回定例会における検討事項について【建設水道部】 

 ・ 今後検討すべき事項として次の１件について、報告がありました。 

№ 件      名 担当部 

1 
○道路構造は、国の参酌によるが、17 線道路と国道 40 号線の交差点における改善

策について 
建設水道部 

 



（５）平成 23年度決算審査特別委員会における検討事項について 

 ・ 今後検討すべき事項として次の７件について、報告がありました。 

№ 件      名 担当部 

1 ○地域連絡協議会等活動交付金の見直しについて 総務部 

2 ○市民会館用途廃止後の庁舎代替会議室の確保について 総務部 

3 ○風連庁舎３階の利用促進について 総務部 

4 ○生活保護制度に係る市民 PRについて 健康福祉部 

5 ○民生委員の定数増について 健康福祉部 

6 ○命のカプセル事業の対象者拡大（65歳以上全員）について 健康福祉部 

7 ○大学卒業後の就職者への追跡調査やフォローアップの実施について 市立大学 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）平成 24年度人事評価試行の実施について【総務部】 

 ・ 人事評価試行の実施について、連絡と依頼がありました。 

 

６ 各部局の懸案事項 

 ・ 特になし 

 

７ 閉 会 

 ・ 町内会等の地域コミュニティに職員も積極的に参画してほしい。 

 


